

Pressemitteilung

Thema: Reaktivierung der Bahnstrecke Riesa – Nossen, Abschnitt Prausitz - Ziegenhain

Im Rahmen der Reaktivierung der Bahnstrecke von Riesa nach Nossen führt die Nossen-Riesaer Eisenbahn-Compagnie GmbH (NRE) derzeit umfangreiche Instandsetzungsarbeiten an der Strecke durch. Insbesondere in den Ortslagen Scheerau, Mertitz und Leuben werden derzeit Schwellen und Schotter getauscht, im Bereich des Bahnhofs Lommatzsch wird die Signaltechnik ertüchtigt. Nachfolgend werden in den kommenden Wochen Prüfungen an Bauwerken und Gleisen durchgeführt. Voraussichtlich ab Herbst 2021 werden ca. einmal pro Woche Güterzüge die Strecke von Nossen nach Prausitz und zurück befahren.

Die NRE möchte alle Bürger darauf hinweisen, dass seit Beginn der Arbeiten auf der gesamten Strecke jederzeit mit Zugverkehr gerechnet werden muss. Die NRE bittet darum, dass an den Bahnübergängen auf Signaltöne von herannahenden Zügen geachtet wird, und das die Bahngleise abseits der Übergänge nicht betreten werden.

Mit der Reaktivierung und Ertüchtigung der Bahnstrecke von Prausitz nach Ziegenhain und weiter nach Nossen für den Güterverkehr möchte die NRE einen Beitrag zur dringend notwendigen Verkehrswende in Deutschland leisten.

Weitere Informationen zur Nossen-Riesaer Eisenbahn-Compagnie, sowie aktuelle Meldungen und Bilder:

www.nre-compagnie.de info@nre-gmbh.de

Geschäftsführer: Eckart Sauter, Christoph Feldhaus